

Jungen 19 Bezirksliga Nord

TTC Limbach : TV Schlierbach
Sonntag, 19.03.2023, 13:00 Uhr

Korth macht den Sack zu

Im Spiel der Jungen 19 Bezirksliga Nord traf der TTC Limbach am Sonntag, den 19. März im 13. Saisonspiel auf den TV Schlierbach. Die Gäste entführten bei ihrem 8:2-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 15:25 zeigt, wie deutlich es letztlich war. Eine makellose Leistung mit jeweils zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigten an diesem Tag Schwarz und Bergunder.

Mit den Eingangsdoppeln ging es los. Enttäuscht über ihre Fünf-Satz-Niederlage gegen Schwarz / Schwarz waren Cristescu / Amann, obwohl sie alles gegeben hatten. Bei ihrer 1:3-Niederlage gegen Bergunder / Korth konnten Veith / Reuschle anschließend den Punkt für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 0:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Benjamin Veith bei seiner 1:3-Niederlage von Eike Bergunder dann doch niedergerungen worden. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Jannik Reuschle verlor derweil sein Match gegen Justus Schwarz unterm Strich eindeutig in drei Sätzen. Beim Sieg von Diana Cristescu gegen Arthur Korth konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Fünf Sätze lang hingegen beharkten sich Adrian Amann und Konrad Schwarz, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Kurios war das Ergebnis im ersten Satz, der erst nach 36 Punkten endete und mit 17:19 an Schwarz ging. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 1:5. Hin und her schaukelte das Spiel zwischen Benjamin Veith und Justus Schwarz, bevor das 2:3 feststand. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Eike Bergunder war für Jannik Reuschle letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Diana Cristescu gewann indes ihr Spiel gegen Konrad Schwarz eher ungefährdet mit 3:0. Der neue Zwischenstand war 2:7. Einen Sieg verpasste Adrian Amann indes bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Arthur Korth, obwohl er als deutlicher Favorit in das Match gegangen war. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 8:2.

Nach diesem Ergebnis wird der TTC Limbach am 25.03.2023 gegen die SG Heidelberg-Neuenheim versuchen, die Niederlage wettzumachen, während die Gäste Rückenwind ins nächste Spiel am 25.03.2023 gegen den LSV Ladenburg mitnehmen.

Statistik:

TTC Limbach

Doppel: Cristescu / Amann 0:1, Veith / Reuschle 0:1

Einzel: B. Veith 0:2, J. Reuschle 0:2, D. Cristescu 2:0, A. Amann 0:2

TV Schlierbach

Doppel: Schwarz / Schwarz 1:0, Bergunder / Korth 1:0

Einzel: J. Schwarz 2:0, E. Bergunder 2:0, K. Schwarz 1:1, A. Korth 1:1